

NEWS

www.pierrelafayracingteam.com



BAUD
HÔTEL - RESTAURANT

GT2i



Alp' Cars

EASY RALLY AID

Décollage en Rally Raid réussi !

Pierre Lafay a fait une entrée très remarquée dans le monde du Rally Raid sur le « **Hearts of Morocco** » qui s'est achevé dimanche.

A peine découvert sa nouvelle monture, il avait pris **la tête de la course** devant des **Références** comme le tchèque **Miroslav Zapletal** ou le français **Pierre Lartigue** triple vainqueur du Dakar, et su conforter son avance au delà de la mi-course.

Les luttes furent intenses sur les 3 dernières étapes, avec des **leçons d'expérience** qui ont coûté cher au pilote haut-savoyard (crevaisons, navigation, panne mécanique...) qui devait laisser la tête de la course à Zapletal, avant de **finir en beauté en gagnant brillamment la difficile 7^{ème} et dernière étape** avec une belle avance sur Lartigue et le kazaque Cherednikov.

Félicité et déjà respecté par ses pairs lors de la remise des prix malgré une modeste **5^{ème} place finale au classement général**, Pierre Lafay a chaleureusement remercié son **co-pilote Patrice Roissac**, la dream team de son préparateur **Easy Rally**, les organisateurs de cette course magnifique et ses fidèles partenaires, **Prosys, Hôtel Restaurant Baud, GT2i, Ster, ...**

Il a aussi confié avoir adoré piloter dans ces grands espaces, et à quel point cette épreuve porte bien son nom: « **Les Cœurs du Maroc** ». Soulignant l'accueil qu'il a reçu, les conseils et la **solidarité** de tous pour accélérer son apprentissage ou sortir des difficultés du désert, comme la magnifique rencontre avec les membres de **l'Association Tafilalet des personnes handicapées** soutenue par les concurrents.

Puis il a déjà donné rendez vous à tous pour de nouvelles aventures... En effet après une telle performance et les sollicitations qui semblent déjà nombreuses, confirmera t-il son **ambitieux projet d'aller au Dakar en janvier prochain**, et avec quelle équipe ? Nous devrions en savoir plus très bientôt...



NEWS

www.pierrelafayracingteam.com



BAUD
HÔTEL-RESTAURANT



Alp' Cars



Au milieu des paysages fantastiques du Maroc...



Pierre Lafay et Patrice Roissac sur la dernière spéciale

